



# コンサルテ瀬田便り



コンサルテ祭(7/9)3階スタッフ揃い踏み

祭へようこそ！お出迎え



7月9日(木)に開かれたコンサルテ祭り

5月末に開催を予定して、職員一同、一所懸命に練習していましたが、新型インフルエンザ感染予防の措置で、開催が遅れていたコンサルテ祭りが、いよいよ7月9日に開催されました。

このレクレーションの意図は、コンサルテ瀬田の職員のダンスや歌の出し物を観て頂くことで、一層のコミュニケーションをすすめることと、入居者様もできるところをご一緒にお楽しみいただきながら、軽度の運動やリハビリにつなげていきたいという目標を持っていました。

出演のトップは3階ワーカーの「お富さん体操」と「きよしのズンドコ節体操」。二番目は1階ワーカーの「北国の春」の熱唱と、関ジャニ・エイトの曲に合わせたキグルミでのオリジナル・ダンス。3番目は、2階ワーカーの元気あふれる「365歩のマーチ」「めだかの兄弟」「青い山脈」の歌とダンスが披露されました。1階は動物のキグルミ、2階は大胆な花模様の甚ベイ姿、3階は浴衣姿とそれぞれ工夫をこらした演出に、入居者の皆さんは大喜び、暑さを吹き飛ばしダンスと歌とともに興じ、祭りの当初の意図は、十分に実現することができたようです。



花火大会フィナーレの一斉打ち上げ（7月30日）



7月30日（木）午後7時半から西側の駐車場を会場に恒例の花火大会が開かれました。会場をぐるりと取り囲んだ輪のあちこちで、次々と手持ちで花火を楽しまれました。ひとりわたり楽しんでいただいた後は、会場の真ん中に打ち上げ花火を数本置いて、一斉に点火、色とりどりの綺麗な炎の吹きあがるたびに、歓声が上がりました。



ラック栗東フラダンス部の皆さん(7月5日・さわやかホール)

7月5日(日)午後2時から、「ラック栗東フラダンス部」の皆さん、リーダー;織川鏡子さんを含む、15名一行の来演がありました。前回は昨年10月、今回は二度目の来演でした。「ワイカロア」「マレイフォーユアヘア」「カイマナヒラ」などの曲で、優美なフラダンスが披露されました。「前回はとても緊張しましたが、今回は笑顔が出る余裕がありました。」とのコメントでした。次回楽しみです。

## 新入職員紹介



2FCW・室谷陽子



2F同・迫田 潮



2F同・木村勇基



CM・大濱邦子

## お知らせ

後期高齢者医療被保険者証の有効期限が平成21年7月31日で、皆様、一斉に切れております。現在、お手持ちの被保険者証の有効期限を確認させていただきますので、ご提示がまだの方は、お手数ですが、コンサルテ瀬田一階事務所フロントまでお越しください。

## 新型インフルエンザ感染防止に、さらにご協力ください。

これまで、施設では感染ゼロです！いま、さらに、下記事項にご協力ください。

現在、WHOでは警戒段階をフェーズ6として、世界的大流行（パンデミック）を強く警戒しています。わが国では、若年者の間に感染が広まり、夏季休暇を前にして一斉休校にする地域が多発しています。今後、わが国では秋口からの気候変化によって大流行する危険性が濃くなっています。その旨、ご承知の上、今一度、感染拡大を予防する措置にご協力ください。

1. 体調不良（咳、鼻水、発熱など）である場合は面会をご遠慮ください。
2. 御面会前に、玄関に置いてある消毒機で、手の消毒をお願いいたします。
3. 入居者様にお会いになる前に、手洗い、うがいをお願いいたします。
4. 受付にてマスクを配布いたしておりますので、着用願います。
5. 最近、海外へ渡航された方は事前に受付へご連絡ください。とくに、オーストラリアあるいは、中華人民共和国へ渡航された場合は、ご配慮をお願いします。

### 編集後記

とうとうというか、やっぱり、というか麻生内閣が衆議院を解散、政局は総選挙に向かって動き出した。TVなどのニュースの論調は、日増しに政権交代を当然視するトレンドになりつつあるようだ。追い風に乗ったと判断したのか、野党側の与党追及の舌鋒には鋭いものを感じさせるが、相手の弱点ばかりを狙う論法だけではやがて限界が来るのでは。はたして帰趨はどうか、何れ有権者の審判が下ることになろう。しかし、与野党ともに何をおもって選挙に臨んでいるのか。自党の議席数の多寡か、国家の進路か。百年に一度の世界的不況の最中において、トンネルの出口はまだ見えないとされるが、いま聞きたいのは、景気回復、経済活性化のために国家が何をするのか、各省庁の出動態勢をどうするのか、そのために官僚たちをどう働かせるのか（一方的な官僚排斥論ではなく）などではないか。（K）